
Ajufe quer implantar Juizados Federais ainda este ano

O presidente da Associação dos Juizes Federais do Brasil – Ajufe, Flávio Dino, defendeu a instalação,
ainda este ano, das primeiras unidades de Juizados Federais. Em conversa com o presidente do STJ,
ministro Paulo Costa Leite, disse que os juizes federais esperam que o Senado Federal, onde o projeto se
encontra atualmente, dê a mesma prioridade conferida pela Câmara dos Deputados à sua tramitação.

Segundo o presidente da Ajufe, “até o final do ano, se tudo correr bem, serão instalados os Juizados
Federais permitindo a agilização dos julgamentos e desafogamento dos tribunais, que estão abarrotados
de processos”.

Atualmente, os cinco Tribunais Regionais Federais do país têm mais de um milhão de recursos para
julgar. De acordo com Flávio Dino, com os Juizados Federais, esses processos serão reduzidos à metade,
em cinco anos, contrariando a tendência de contínuo crescimento de processos em tramitação nos
tribunais.

Date Created
15/06/2001

CONSULTOR JURíDICO
www.conjur.com.br

Page 1
2023 - www.conjur.com.br - Todos os direitos reservados. 15/06/2001


